

Laureus Cup



Die Laureus Street Soccer Liga ist eine interkulturelle Strassenfussballliga, die regelmässig an 80 Standorten in der ganzen Schweiz stattfindet. Kinder und Jugendliche im Alter von 10 bis 21 Jahren haben die Möglichkeit, mit ihrem eigenen Team oder vor Ort zusammengestellten Teams an den Spieltagen teilzunehmen. Der Fokus liegt dabei auf einem einfachen Zugang zum Fussball, unabhängig von Herkunft oder Spielniveau. Freude und Fairplay stehen an erster Stelle, was durch eine Fairplay-Wertung bei jedem Spiel unterstrichen wird.

Die mobile Jugendarbeit aus Rheinfelden war bereit, den Laureus Swiss Cup nach Hause zu holen! Mit ihrem frisch designten Trikot und einem starken Team stürzten sie sich ins Turniergehehen, fest entschlossen, den Schweizermeistertitel zu gewinnen.

In einem gemieteten Bus fuhren sie nach Luzern, wo sie bereit waren, alles zu geben. Der Wettkampf war hart und die Konkurrenz stark, aber das Team (21A17) zeigte ihre Fähigkeiten auf dem Platz. In der Vorrunde gewannen sie drei Spiele und verloren drei weitere, aber trotz der Niederlagen liessen sie sich nicht unterkriegen.

Obwohl es ihnen nicht gelang, sich für den Halbfinal zu qualifizieren, waren sie stolz auf ihre Leistungen und auf das, was sie erreicht hatten. Der Tag war voller Energie und Spannung und das ganze Team hatte eine grossartige Zeit. Mit einem beeindruckenden Auftritt auf dem Platz und viel Begeisterung kehrten sie nach Hause zurück, bereit für die nächste Herausforderung!

